

LE CID FAIT SON CABARET

Dimanche 1^{er} mars, les membres du Club Informatique Domontois (CID) ont abandonné un temps leur clavier et leur souris pour entraîner leurs amis à leur fête annuelle. Apprêtés de leurs plus belles parures - robes longues, perruques, boas, nœuds papillons, bretelles et chapeaux - 108 joyeux convives ont investi la Salle des Fêtes. Après avoir savouré le foie gras, le parmentier de canard et les profiteroles, ils ont dansé et chanté sur les plus célèbres musiques de cabaret.

